

24Jam

Kunjungi Kota Bungo, Presiden PKS Pastikan Mesin Politik Akan Bekerja Dengan Maksimal!

Mustika Rahmawati - BUNGO.24JAM.CO.ID

Jul 31, 2023 - 00:31



BUNGO - Ahmad Syaikhu Presiden Partai Keadilan Sejahtera (PKS), lakukan kunjungan ke Muara Bungo dalam rangka mengkonsolidasikan kader untuk menghadapi Pemilu di tahun 2024 mendatang, beliau disambut oleh wakil bupati bungo selaku ketua MPW PKS Jambi dirumah dinas bupati dalam acara makan malam dan acara inti dilanjutkan di ballroom hotel Amaris Bungo, Minggu malam (30/7/2023).



Dalam Pidatonya Wakil Bupati Bungo Mengucapkan selamat datang Bapak Presiden Partai PKS di Bumi langkah serentak Limbai Seayun Kabupaten Bungo.

“Selamat Datang pak di Kabupaten Bungo ini, semoga Bapak mau berulang-ulang kali datang ke Kabupaten Bungo yang kami cintai ini,”Ujarnya.

Sementara itu Presiden Partai PKS Ahmad Syaikhu dalam wawancaranya mengatakan,

Terimakasih atas penyambutan yang luar biasa dari pak Bupati dan Wakil Bupati serta OPD dalam kunjungan saya ke Kabupaten Bungo.



Dalam kunjungannya kali ini, Syaikhu ingin memastikan seluruh mesin politik

partai wajib mulai bekerja penuh untuk meraih kemenangan.

Ia bahkan menyebut, akan menginstruksikan kepada kader-kader PKS untuk bisa berkolaborasi dalam membangun negeri terkhusus Jambi.

“Dalam kunjungan ini saya akan menekankan kepada kader-kader untuk melakukan kolaborasi di dalam membangun negeri, karena gak mungkin hanya kita sendirian, oleh karena itu ajak seluruh elemen anak bangsa bersama-sama membangun Jambi,” ucap Syaikhu kepada awak media.

Syaikhu menuturkan, target yang ingin dicapai di Jambi pada 2024 nanti adalah merebut satu kursi untuk DPR RI, sebab kursi ini hanya pernah diraih satu kali oleh PKS.

“Kami menginginkan target atau capaian pada 2024 ini Jambi akan meraih kembali kursinya (DPR RI),” tutur Syaikhu.

“Dulu kita pernah dapat lalu kemudian lepas, dan hari ini kita ingin mengoptimalkan kembali, mudah-mudahan 2024 adalah peluang yang bagus bagi PKS,” ungkapnya.

Dalam sambutannya Susanto, S.P selaku ketua DPD PKS Bungo mengucapkan terima kasih atas kunjungan dari presiden PKS bapak Ahmad Syaikhu sibumi serentak limbai seayun ini.

Susanto dengan tegas mengatakan, bahwa Safrudin Dwi Apriyanto yang saat ini menjabat sebagai Wakil Bupati Bungo sekaligus Ketua MPW PKS Jambi akan ikut menjadi calon Bupati Bungo 2024.

"Kita akan mengoptimalkan jumlah kursi di legislatif sebanyak 7 kursi, karena kita ingin memajukan Bapak Safrudin Dwi Apriyanto sebagai calon Bupati Bungo," ujarnya.

Kini seluruh kader, timses, kolega lintas partai dan publik tengah menanti racikan tangan dingin Heru Kustanto dalam melipatgandakan capaian suara pileg mendatang. Apakah PKS akan melejit? (MR)